

Quelle est la vision du métier de policier pour nos jeunes ?

Est-ce juste celui qui met un PV lorsque l'on commet une infraction ou celui que l'on appelle en cas d'urgence ?

NON, le métier de policier c'est bien plus que ça!

Actuellement, la police belge compte un peu plus de 50.000 membres, il s'agit du plus grand employeur du royaume, donnant accès à toute une palette de métiers différents au sein même de l'organisation.

De plus, durant toute sa carrière, le policier peut évoluer dans son domaine voire changer sa spécialisation.

A la question « Mais que fait la police ? », on peut y répondre par une liste non exhaustive : Police service secours, enquêteur, motard, cavalier, maître chien, mécanicien, inspecteur de quartier, laborantin, pilote de drone, unités spéciales, ...

Dans le cadre du module de leur cours "Gestion de projets", les aspirants inspecteurs principaux de l'Académie Provinciale de Police du Hainaut (APPH) ont pour projet de présenter les différentes facettes du métier de policier auprès de quatre écoles du Hainaut proposant depuis cette année, une section de spécialisation intitulée « métiers de la défense, de la prévention et de la sécurité », ouverte à partir de la 4e secondaire.

Afin de concrétiser leur projet, les aspirants inspecteurs principaux se rendront au sein de 4 écoles (*). Plusieurs ateliers seront proposés à environ 180 élèves durant une matinée (entre 8h00 et 12h00) afin de les plonger dans la peau de policiers en service. Les possibilités de carrière au sein de l'organisation policière seront également présentées. L'objectif de ce projet étant de sensibiliser, informer, valoriser l'image de la police ainsi que de transmettre ses valeurs.

(*)

Le 16 Mars 2023 : Le Collège Technique des Aumôniers du Travail à 6000 Charleroi

Le 23 Mars 2023 : ITCF Renée Joffroy à 7801 Irchonwelz

Le 30 Mars 2023 : L'Institut Sainte-Thérèse à 7100 La Louvière

Le 07 Avril 2023 : L'Académie Provinciale des Métiers à 7000 Mons